

La Ligue Arabe accuse l'État Islamique de commettre des crimes contre l'humanité



Le Caire, 5 février (RHC-PL) Le secrétaire général de la Ligue Arabe, Nabil el Arabi, a accusé le groupe terroriste État Islamique de commettre des crimes contre l'humanité et il a appelé la communauté internationale à rejoindre la lutte contre cette organisation.

Nabil el Arabi a souligné, dans un communiqué, la nécessité de mesures drastiques contre les extrémistes, et il a condamné l'assassinat d'un pilote jordanien, probablement brûlé vif dans une cage par les terroristes. L'aviateur avait été enlevé en décembre dernier alors qu'il participait aux frappes contre les positions de l'État Islamique.

D'autres dirigeants arabes ont également qualifié ces faits d'actes diaboliques et de barbarie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/45816-la-ligue-arabe-accuse-letat-islamique-de-commettre-des-crimes-contre-lhumanite>



Radio Habana Cuba